

Post vom Transparenzregister – trotz Gebührenbefreiung?

21.07.2025

Viele Sportvereine sind gerade verunsichert: Warum kommt da ein Schreiben, obwohl sie bereits von der Gebührenpflicht befreit wurden? Was steckt dahinter?

Mögliche Gründe für die Post:

- Die Gebührenbefreiung ist noch nicht wirksam oder ist abgelaufen.
- Es gab Änderungen in der Vereinsstruktur oder im Registereintrag.
- Formale Anforderungen wurden nicht erfüllt.

Damit ihr wisst, was zu tun ist, haben wir alle wichtigen Informationen für euch zusammengestellt:

- [Aktualisierter Artikel "Transparenzregister"](#)
- [FAQ zum Transparenzregister](#)

[Zurück](#)

